

Pemuda Muhammadiyah DIY Luncurkan Angkringan Dhuafa

Senin, 07-05-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, **YOGYAKARTA** – Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah (PWPM) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) meluncurkan program Angkringan Dhuafa sebagai bagian dari menyambut rangkaian Milad Pemuda Muhammadiyah ke-86 di kompleks Kantor Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) DIY, jum'at (4/05).

“Tujuan kami menyelenggarakan Angkringan dhuafa adalah ingin berbagi bersama saudara saudara kita yang kurang beruntung. Dengan memberikan makan siang gratis,” ungkap Koordinator acara launching angkringan dhuafa PWPM DIY, Muhammad Rifqi Rifai, saat diwawancarai oleh tim redaksi muhammadiyah.id

Rifqi membeberkan bahwa agenda ini merupakan *break down* dari acara serupa yang dilakukan oleh Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah dengan Warung Dhuafa yang sudah berjalan lama.

Angkringan dhuafa akan dibuka setiap hari jum'at. “Angkringan ini akan kita buka setiap pekan pada hari jumat, untuk memaksimalkan kegiatan ini memang diperlukan sosialisasi kepada khalayak,” kata Rifqi.

“Di penyelenggaraan pertama ini memang kurang maksimal, dikarenakan ketidaktahuan warga disekitar PWM atas acara ini. Harapan kami semoga dipekan selanjutnya lebih maksimal lagi,” imbuhnya.

Rifqi berharap agar kedepan Pemuda Muhammadiyah di wilayah DIY untuk ikut berpartisipasi dalam agenda ini, agar dapat berjalan setiap pekan. Rifqi berharap agar kegiatan ini dapat diselenggarakan sampai tingkat ranting. “Semoga agenda ini bisa ditiru juga ditingkat lebih luas, mulai dari di tingkat daerah, cabang, hingga ranting,” terangnya.

“Kami berharap juga kepada segenap sahabat-sahabat dapat berdonasi berupa apapun, baik dana maupun makanan agar terus melestarikan kegiatan yang baik ini, terlebih juga mengamalkan prinsip Al-Ma'un untuk membantu kaum Mustad'afin,” harapnya.

Rangkaian Milad Pemuda Muhammadiyah ke-86, PWPM DIY juga mengadakan beberapa kegiatan, antara lain: launching Jaringan Pemantau Pemilu Pemuda Muhammadiyah (JPPM), launching Gerakan Ayah Hebat, dan Spesial kajian Malam Sabtu dengan menghadirkan Ketua Umum PP Pemuda Muhammadiyah 2006 – 2010, Muhammad Izzul Muslimin. **(Syifa)**

Kontributor : Wachid